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ATA nº 044/2019 

  

Ata do sétimo período legislativo de dois mil e dezenove, terceiro ano legislativo da 

sétima Legislatura de São João do Itaperiú; Sessão Ordinária realizada em sua sede 

aos  três dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, estando presentes os 

Senhores Vereadores: Anderson Arestides Catafesta, Antônio Carlos de Lima, 

Dorival Duarte, Joél João Rocha, Marcio João Bonkowski, Marcos Lickmann, 

Pedro Schnaider Junior, Valdeci Delmonego e Sandro Jarozinski. Havendo quórum 

legal foi aberta a Sessão sob a presidência do Vereador Valdeci Delmonego que 

dispensou a leitura da Ata da sessão anterior nos termos da parte final do artigo 61 

do regimento interno. Em seguida o Senhor Presidente Valdeci Delmonego 

solicitou ao Secretário a leitura do expediente do dia, onde constavam os 

seguintes documentos: DECRETO LEGISLATIVO Nº 013/2019. Dispõe sobre a 

aprovação das Contas do Poder Executivo Municipal de São João do Itaperiú/SC, 

referente ao exercício de 2017. Moção de pesar nº 003/2019 pelo passamento, aos 

89 anos de idade, do ex-Prefeito e Farmacêutico, Senhor Ademar José dos Passos, 

popularmente conhecido por seu Mazico, ocorrido no dia 1º do mês corrente. 

PROJETO DE LEI Nº 034/2019. Autoriza o Pagamento de Abono de Natal. 

Indicação nº 020/2019. Os vereadores abaixo nominados e firmados, que compõem 

o Poder Legislativo Itaperiuense, nos termos do Regimento Interno desta Casa de 

Leis, requerem seja esta INDICAÇÃO submetida ao Plenário para deliberação e 

votação, e uma vez aprovada, que seja remetida ao Prefeito Municipal Clézio José 

Fortunato, a qual visa sugerir e solicitar que, da sobra do duodécimo do Poder 

Legislativo que será devolvido ao fim deste exercício ao Poder Executivo, seja 

destinada subvenção social no valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais) aos Bombeiros 

Voluntários de São João do Itaperiú, para reforma do caminhão tanque de combate a 

incêndios recebido pela entidade do Governo do Estado. Vereadores: Dorival 

Duarte, Joél Rocha e Valdeci Delmonego.  Projeto de Lei nº 035/2019 denomina via 

pública neste município Rua: Rosa Gonsalves Borba. Vereador Dorival Duarte.  

Oficio nº 385/2019 da assembleia legislativa. Informando sobre o oficio nº 

1672/2019 documento anexo recebido senhor Douglas Borba chefe da defesa civil 

em resposta ao oficio nº 345/2019 onde solicita ao processo 12422/2019 a doação de 

um veículo de propriedade do Estado de Santa Catarina ao Corpo de Bombeiro 

Voluntário de São João do Itaperiú onde foi autorizado a doação a referida 

associação deputado estadual Nilson Berlanda.  Em seguida o senhor presidente 

deixa a palavra livre aos senhores vereadores.  Fazendo uso da palavra livre o 

Vereador Marcos Lickmann cumprimentou o Senhor Presidente, nobres 
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vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais e demais presentes. 

Deixo os meus sentimentos aos familiares do Orlandinho que perdeu seu filhinho é 

um momento bem difícil uma criança de um ano e dois meses. Agradeço ao 

secretário Itamar eu pedi para auxiliar o Adriel ia cortar o milho e foi bem atendido. 

Parabenizo toda a administração da prefeitura pelo Natal Luz foi muito bonito. Digo 

á vocês bombeiros que estou de acordo em repassar este dinheiro né presidente para 

ajudar acho que só faltava o caminhão sabemos que ajudará muito tomara que não 

precisa usar. Mas se precisar que esteja ali e dizer o que precisar o vereador Marcos 

está aqui. Boa noite obrigado.  Fazendo uso da palavra livre o Vereador 

Anderson Arestides Catafesta cumprimentou o Senhor Presidente, nobres 

vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais e demais presentes. 

Deixo uma saudação especial a vocês guerreiros, lutadores certos momentos até 

loucos por deixar tudo em casa e fazer um trabalho voluntário não seria para 

qualquer um. E não é simplesmente fazer o trabalho precisa ter conhecimento 

técnico e quando necessário sem nenhum tipo de custo na hora que o cidadão 

Itaperiuense e a todos que precisarem. Parabéns por todos que lutam são 28 que aqui 

residem e protege a nossa população. Ouvindo o comandante falar me recordei 

vereador Joél em 2017 exatamente 01/02/2017 em uma viagem a Florianópolis 

passamos a Celesc em Itajaí para urgente sair o cadastramento de todos de São João 

do Itaperiú para poder vim na conta de luz um valor para ajudar. Primeiro valor foi 

de R$ 7900,00 (sete mil e novecentos reais) hoje está em R$5200,00(cinco mil e 

duzentos reais) vimos que caiu um pouco. Algumas perguntas ficam e se 

preocupamos muito por que precisa cada vez mais o fortalecimento na corporação 

do município. Eu sou fã do bombeiro mirim. Também muito importante algo a mais 

para os agricultores e munícipes saberem os primeiros socorros através de uma 

picada de cobra, insetos venenosos é importante. Temos bombeiro da melhor idade 

tem muito a crescer ainda. Tenho orgulho de hoje receber o oficio do deputado 

Nilson Berlanda seu assessor estava na corporação junto conosco por intermédio em 

repassar o carro definitivo ao bombeiro. Estive analisando a corporação tem uma 

entrada de R$5200,00(cinco mil e duzentos reais) com outras doações e a saída nos 

preocupa está sustentável. Qual expectativa de crescimento todas as documentações 

da corporação estão em dia. Como está o repasse do poder executivo precisamos 

intermediar para que pudesse fortalecer cada vez mais de equipamentos. Mais um 

trabalho desta câmara legislativa de repassar este dinheiro no valor de 

R$10000,00(dez mil reais) foi um trabalho em conjunto onde foi economizado este 

dinheiro. Deixo registrado sobre as emendas impositivas do poder municipal onde o 

vereador tem junto ao orçamento para destinar o recurso. Como temos a emenda 
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parlamentar para que pudesse fortalecer cada vez mais. É um trabalho desta câmara 

legislativa de repassar R$ 10000,00(dez mil) foi um trabalho em conjunto de 

economia. Deixo registrado sobre as emendas impositivas sim do poder municipal 

onde o vereador tem poder junto ao orçamento para destinar recurso como temos as 

emendas parlamentares a nível nacional de deputados federais e senadores onde o 

vereador ficará forte e também tem este poder de captar este recurso junto ao 

município. Onde este valor pode ser destinado como ementa impositiva este é o 

trabalho. O prefeito tem seus sonhos e promessas o vereador não tem como 

prometer por que não consegue cumprir algumas situações o papel do vereador é 

legislar. Ressaltar neste final de semana é a festa da Padroeira da comunidade da 

Santa Cruz 7 e 8 de dezembro convido os nobres edis o publico presente aqui e os 

internautas para dar uma passadinha lá teremos uma programação de novenas, 

bingo, domingo tradicional festa, torneio, Santa Missa almoço festivo tarde dançante 

convido á todos. Agradeço ao empenho pela nossa indicação e reforçar as pinturas 

das faixas na comunidade de Santa Cruz. Secretário de obras está presente e 

acompanhei no dia de hoje aqui a pintura da faixa no centro se puder deslocar ótimo 

agradeço por que viram muitos visitantes. Agradeço boa noite.  Fazendo uso da 

palavra livre o Vereador Sandro Jarozinski cumprimentou o Senhor 

Presidente, nobres vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais 

e demais presentes.  Como foi colocado todo trabalho bem feito elaborado com 

transparência no mínimo o recurso possível como podemos ver pela quantia de 

arrecadação que a corporação vem recebendo é muito pouco pelos trabalhos 

prestados á comunidade. Bombeiro Gean você foi a Bahia com certeza prestou um 

bom trabalho perante a comunidade e aprendendo uma nova experiencia. Por que o 

que fazem na questão de salvar uma vida e não medem esforços pelo socorro. A 

respeito do caminhão comandante é uma conquista parabéns vimos as fotos é usado 

mais o que importa é como foi conquistado e como vão fazer. Com certeza fara o 

mesmo trabalho de um caminhão novo. O que depender de nós temos um pequeno 

trabalho em prol deste caminhão. Fica a colocação aos vereadores vimos a indicação 

é uma sobra da câmara é importante presidente se puder no restante do decorrer do 

ano se sobrar faça a comunicação ao executivo e disponibilize através de projeto de 

lei para janeiro quando voltar a trabalhar. Parabenizar a associação pelos 7 anos e 

também não podemos deixar de lembrar e citar do nosso amigo subcomandante 

Lenilson em memória que fez muito pela corporação. Coloco a respeito da palavra 

do presidente semana passada como vereador aqui na tribuna fez algumas cobranças 

a respeito do trabalho do executivo e colocou uma coisa que me chamou atenção 

sobre a limpeza dos rios. É presidente eu vejo que você colocou uma situação 

http://images.google.com.br/imgres?imgurl=http://www.camaracapinzal.sc.gov.br/img/brasao.png&imgrefurl=http://www.camaracapinzal.sc.gov.br/brasao.htm&usg=__9_3W3yx8eBkIvo1ukd7mZa6YzVc=&h=234&w=198&sz=166&hl=pt-BR&start=1&tbnid=KsyAHmUb5FsqkM:&tbnh=109&tbnw=92&prev=/images%3Fq%3Dbras%25C3%25A3o%2Bdo%2Blegislativo%26gbv%3D2%26hl%3Dpt-BR


 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
DE SÃO JOÃO DO ITAPERIÚ 

ESTADO DE SANTA CATARINA 
 

 

 

Rua José Bonifácio Pires, 679 – Fone (047) 3458-0005 – CEP 88395-000 – São João do Itaperiú/SC. 
Site: http://camarasji.sc.gov.br – e-mail: camaradevereadores@brturbo.com.br 

 

cobrando a questão de projeto no município para fazer a limpeza nos rios. Citou o 

rio do centro vejo que foi feito a limpeza no município todo e nem foi contratado 

empresa pra fazer projeto. Tem dentro do município um projeto de lei porteira á 

dentro que desde 2013 eu venho batalhando hoje é lei. Onde o executivo pode 

trabalhar para todos os agricultores independente da situação. Onde o primeiro 

projeto foi 033/2013 que ficou arquivado e na época você era secretário de obra. 

Conseguimos aprovar em 2017 e tem vários pronunciamentos nesta tribuna pedindo 

aprovação deste projeto. Corremos atrás veio documentação por que existe a 

necessidade de o município trabalhar. É importante quando o município pode fazer 

alguma coisa para alguém. Muitas vezes fica sem fazer peço aqui quanto mais puder 

atender a população é melhor.  Citei o bombeiro Gean precisa da finalização do 

aterro é uma questão social. Desta maneira que eu trabalho busco recurso pro 

município ajudando como posso. Fico chateado ao ver o pronunciamento do 

vereador inibindo colocando medo na administração. A limpeza do rio atendeu todo 

o município e a comunidade imagina uma parte do rio limpa a outra sem fazer o 

serviço. O senhor citou sobre a Estefano Gustzaki o que foi mudado ali 

simplesmente a tubulação que foi economia desta casa com os vereadores da 

legislação passada conseguimos encaminhar. Ao município e nesta gestão conseguiu 

finalizar colocando a tubulação o restante foi afundamento do valo para poder 

chegar ao ponto e colocar a tubulação. Tinha uma tubulação que foi retirada era de 

60 e foi colocado de 1,30 na mesma rua outro sentido era tubo de 80 e foi colocado 

de 1,30 este é o trabalho que o município precisa fazer ajudar na melhor situação. 

Independente não olhar a quem foi pode ter certeza alguém foi beneficiado na 

comunidade. Assim começou a limpeza no rio Itapocú foi feito toda limpeza os 

proprietários pediram e deixaram as vezes tem pensamento que não precisa e 

prejudica o restante. Finalizando a minha questão protocolei na prefeitura em 2016 

sobre a rua Estefano Gustzaki um documento que limita e destina o rio no 

escoamento da água feito pelo geólogo não foi feito nada de errado. E a questão de 

projeto com empresa contratada não tem por que temos porteira a dentro aprovado 

para o município trabalhar nas propriedades para atender á todos e assim está sendo 

feito. Na tribuna todos agradeceram o trabalho feito a limpeza dos rios. Contradiz 

por que se deu algum contratempo a comunidade não pode ser prejudicada perante o 

que o município precisa fazer. Fica a minha colocação por que trabalhamos com 

transparência não tem empresa contratada por que foi prestado serviço com 

maquinário da prefeitura. Acho que não precisa de mais nenhuma resposta estou 

colocando e não tem nada ver a questão do prefeito. Vereador acho que devemos ter 

transparência nos atos. Peço que o município atenda cada vez mais os agricultores 
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seu Machado eu vereador Sandro vou cobrar e ajudar o máximo possível. Por que 

grande parte do equipamento do município hoje graças a Deus segundo mandato de 

vereador foi trabalho do vereador Sandro com as lideranças e parceria do prefeito. 

Agradeço ao ex-prefeito Rovâni toda vida esteve buscando os recursos não 

perdendo nenhum. Também não deixar de agradecer hoje o prefeito Clézio que vem 

trabalhando. Divergências politicas é uma coisa não podemos priorizar o descaso do 

município por questão política. Obrigado boa noite.   Fazendo uso da palavra livre 

o Vereador Marcio João Bonkowski cumprimentou o Senhor Presidente, 

nobres vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais e demais 

presentes. Falar sobre o asfalto do Porto ainda não foi começado motivo muitos 

dias de chuva e por causa do Morro dos Monos está previsto para sexta feira. 

Parabenizar a administração pelo Natal Luz que aconteceu no último sábado. 

Agradeço aos vereadores por que votaram a favor do projeto. Agradeço aos 

bombeiros do nosso município não é fácil mais a coragem de vocês é importante eu 

não conseguiria então muito obrigado, boa noite.  Fazendo uso da palavra livre o 

Vereador Dorival Duarte cumprimentou o Senhor Presidente, nobres 

vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais e demais presentes. 

Início referente a colocação do vereador Anderson realmente sempre tivemos a 

proposta e ideia de quando há festa na comunidade que façam a limpeza a pintura da 

rua. Reforço o pedido do vereador ao secretário de obras amanhã é quarta-feira e 

com certeza dará tempo de fazer. Final de ano as coisas se acumulam e o tempo vai 

passando ficando mais curto. É preciso que seja passado na Santa Cruz domingo 

recebemos na festa muitas pessoas que vem visitar reforço o pedido. No dia 29 deste 

mês devidamente forte chuvas a secretária de obras acabou fazendo a limpeza da rua 

Morro dos Monos e não teve tempo de colocar o macadame naquele dia. Estive por 

lá realmente a coisa estava bem difícil caminhão encalhado foi mexido com barro 

depois veio chuva ficou intransitável. No mesmo dia encaminhei fotos ao secretário 

de obra Lírio pedindo que tomasse uma providência por que quanto antes feito 

melhor seria para todos. Imediatamente atendeu o pedido estão trabalhando passei 

hoje á tarde por lá. Estão colocando macadame passando a patrola e compactando 

com o rolo. Sabemos que a secretária de obras está fazendo um excelente trabalho 

mais quero aqui fazer uma cobrança bem forte em nome do meu amigo e agricultor 

Machado. O vereador Sandro colocou o projeto e todos sabemos que existe o 

projeto. Vereadores da base do governo e inclusive vereador Lima sempre diz que 

este governo trabalha para todos. Mais o Machado está aqui e diz que é mentira não 

trabalha para todos. Infelizmente o Machado teve que tirar do bolso e comprar barro 

para aterrar a frente da sua casa e vai ter que tirar pra comprar macadame por que o 
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nosso prefeito Clézio José Fortunato proibiu fazer obra ao Machado ele está para 

confirmar. Peço ao PMDB já fiz o pedido ao prefeito em exercício era o Jaime onde 

estava 30 dias a frente da prefeitura. Mais infelizmente eu não tive êxodo. Machado 

nós estamos aqui para fazer indicação projeto de lei emendas fico com sentimento 

de culpa por não terem atendido você. Um agricultor que veio para o município a 

pouco tempo no ano passado teve uma perca enorme no seu bananal está remando 

para reconstruir e começar é tão simples foi tirado barro em frente da sua casa na 

curva do Lori Faria levaram para outro local e não colocaram ao seu Machado. É 

injusto não podemos dizer que atendemos a todos. Quero falar da Sônia por favor 

batata coloca aí umas fotos para nós. Está cidadã Itaperiuense comprou uma 

propriedade e a prefeitura esteve lá podem acompanhar pelas fotos que foi feito um 

aterro, foi colocado tubo. Está ali os caminhões da prefeitura às máquinas na época 

o secretário de obras era o Junior. Toda obra feita no inicio do seu projeto ela tinha 

uma visão depois que começou a construção mudou de ideia e fez outra coisa. Não 

sei por que também o nosso prefeito novamente não gostou dela e a prefeitura 

através do meio ambiente está fazendo uma notificação para dona Sonia Regina 

Forte Moraes. Antes de subir nesta tribuna e fazer a cobrança eu perguntei a ela se 

eu podia usar seu nome por que não podemos citar nomes sem autorização. 

Comprovando agora a prefeitura junto com a secretária da agricultura fez a 

notificação no valor de R$ 11000,00(onze mil reais). A prefeitura foi lá colocou o 

tubo aterrou deu autorização agora diz que não pode por que lá passa um rio de água 

e tem que afastar 30 metros e se afastar este tanto dá em cima da estrada e acabou a 

construção. Acabou o dinheiro para fazer o sonho e no lado tem outro terreno que 

também foi feito o aterro da mesma herança aquele está tudo certo. Inclusive o 

vereador Junior pode confirmar que foi feito tudo na mesma época. Chego a 

entender neste momento estamos num impasse daquele que diz assim eu sou amigo 

do rei tenho mesa farta e se não sou amigo dele pra mim sobra as migalhas. Se 

administração é para todos inclusive cobro do vereador Lima que ajude a cobrar está 

situação do prefeito. Indiferente de classe ou siga partidária por que eu sendo PSD 

sempre estive aqui trabalhando para SJI que é São João do Itaperiú indiferente de 

pessoas não é possível que dá o pão depois tira dizendo que não deu.  Foi colocado 

um sonho na cabeça da mulher fazendo todo o serviço e agora ela não pode usufruir 

está aqui é um ato de inflação e fez sua defesa quem deveria ser notificado não era a 

dona Sonia e sim a própria prefeitura. Por que na época fez e agora quer dizer que 

não fez. É um impasse que não podemos aceitar somos representante deste povo e 

não podemos calar a boca diante desta situação. Sou amigo do prefeito em tudo que 

precisar para o desenvolvimento do município. Pode contar com o vereador Dorival. 
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Mas eu não concordo com este abuso que está sendo feito. Seu Machado na porta da 

sua casa teve que pagar tudo sendo que o vereador Sandro confirmou tem o projeto 

porteira a dentro dando autoridade ao prefeito para executar estás obras e não sou 

contra no que o vereador colocou aqui tudo que é feito em beneficio precisa ajudar. 

Não veio cobrar o que está feito se ajudou parabéns e temos que fazer em todos os 

segmentos e quem mais faz é a secretária de obras, saúde e educação onde ficam em 

destaque. A saúde precisa não dá para esperar obra se acontece alguma coisa tem 

que fazer mais infelizmente estas duas situações pertence para obra e meio ambiente 

e estavam notificando a dona Sonia logo então seu Machado também vai receber 

uma notificação por que comprou 7 tubos e colocou onde era serviço da prefeitura 

para fazer rede de esgoto pagando do seu bolso fez. Os papéis estão inversos peço 

aos senhores vereadores para orientar sobre a situação do governo precisa ter mais 

dialogo. Ele sempre esteve nesta casa estamos de portas abertas para conversar só 

que não podemos aceitar este tipo de coisa. Infelizmente no meu ponto de vista 

reprovado e jamais ia me calar diante destes acontecimentos. Se quiserem mais 

informação sobre dona Sonia Regina Forte Moraes podem ir até a casa dela.  Podem 

ir até a casa do seu Dirceu Machado para ter as informações. Precisamos defender o 

nosso povo e não sacrificar por que simplesmente não simpatiza. Precisamos 

trabalhar juntos. Obrigado. Fazendo uso da palavra livre o Vereador Antônio 

Carlos de Lima cumprimentou o Senhor Presidente, nobres vereadores, 

funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais e demais presentes. Deixo 

registrado nesta noite um grande orgulho para São João do Itaperiú onde foi feito a 

primeira formatura dos protetores ambientais. É um prazer enorme poder participar 

com esses alunos que serão nossos protetores do nosso planeta. Começou em março 

e terminou no dia 30 a formatura dos 32 alunos onde encaminharam um projeto que 

está em análise que virá para está casa com relação ao canudinho plástico que fica 

menos de dois minutos nas mãos de cada ser humano e deixa prejuízo ao meio 

ambiente. A ideia veio dos protetores ambientais para eliminar nos comércios os 

canudinhos no nosso município. Deixo os parabéns a administração pelo 3º natal luz 

do município. Uma festa impar que ficou na história onde motiva as famílias reuni 

muitas pessoas onde se comemora o nascimento do Menino Jesus. Parabenizo em 

nome do Caetano pelo carinho e responsabilidade que todos vocês têm perante a 

corporação Bombeiro Voluntário. O que depender do vereador Lima aqui nesta casa 

legislativa estarei em prontidão para ajudar vocês. Essa indicação da casa legislativa 

do repasse de R$10000,00(dez mil reais) estou de acordo somos favoráveis e com 

certeza o prefeito vai repassar o recurso para vocês. Será devolvido ao executivo 

onde eles encaminharam para o corpo de bombeiro. Registro que o nobre presidente 
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na sessão passada usou da tribuna mencionando que a secretária de obras estava ou 

fez colocação de macadame em município vizinho. Isto é mentira senhor presidente 

nenhum momento o secretário de obra Lírio Reinert autorizou ou foi levado 

macadame para a pessoa que o senhor mencionou. Seu Dirceu Machado meu grande 

amigo no governo passado não estou aqui demagogiando. Eu vereador Lima paguei 

vários caminhões pipa para molhar as ruas do nosso município em véspera de festa. 

Solicitei ao governo passado pra fazer e nunca fui atendido. Até ponto de ônibus 

com meu recurso eu fiz. Não estou dizendo que o senhor não merece. Não venho 

aqui defender mais seu Dirceu o nobre vereador Dorival mencionou aqui dialogo. O 

senhor neste momento tem que ir até a secretária ou até o gabinete do prefeito para 

conversar. Dê o braço a torcer e será importante o diálogo. A nossa administração 

como o nobre vereador Dorival mencionou está fazendo um brilhante trabalho não é 

por causa de uma picuinha que vamos deixar estragar a administração. Peço que o 

senhor vá direto conversar com o prefeito vamos deixar isto com o ponto no I. Se 

precisar um tenho uma admiração muito grande estarei junto com o prefeito para 

dialogar. O Vereador Dorival pede um aparte. O vereador Lima está sendo muito 

infeliz quando diz que é picuinha não é uma eu citei duas situações agravantes. 

Inclusive uma está com a notificação e a do seu Dirceu já vem de muito tempo. Nós 

somos representante do povo estamos aqui temos ordenado pra representar o povo. 

Eu já conversei e já pedi para todos e não tivemos sucesso talvez você conversando 

tenha pleno sucesso. É só dois casos que citei se abrir espaço para população vai 

aparecer bastante.  O Vereador Antônio Carlos continua a palavra. Nobre 

vereador Dorival eu só posso falar nos casos que eu sei então estou me dirigindo a 

palavra ao seu Dirceu Machado que é agricultor e que por gentileza se dirija ao 

gabinete do prefeito. Dona Sonia eu não tenho conhecimento vou procurar saber 

deste assunto e com certeza a administração vai resolver o que foi possível na ordem 

dos trabalhos. Agradeço á todos pela presença boa noite.  Fazendo uso da palavra 

livre o Vereador Pedro Schnaider Junior cumprimentou o Senhor Presidente, 

nobres vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes sociais e demais 

presentes. Deixo os sentimentos a família de Santa Cruz pois é meu amigo e 

conhecido no município. Agradecer sobre o natal luz foi bonito parabenizo a equipe 

do terno de reis.  As duas situações aqui citadas tanto do seu Dirceu como dona 

Sonia. Eu participei está provado que foi a prefeitura acho que precisa uma reunião 

entre o prefeito e a proprietária dona Sonia para tentar resolver. Não é notificando e 

mandando multa de R$ 11000,00(onze mil reais) foi a prefeitura que fez está 

situação deveria ter projeto. Parabenizo aos bombeiros pela aquisição do caminhão e 

estamos aqui né presidente e demais vereadores para ajudar na questão do valor de 
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R$ 10000,00(dez mil reais) obrigado. Em seguida o presidente passou os 

trabalhos da Casa para o Vice-Presidente, Vereador Marcio João Bonkwoski. 

Fazendo uso da palavra livre o Vereador Valdeci Delmonego cumprimentou o 

Senhor Presidente, nobres vereadores, funcionários da Casa, ouvintes das redes 

sociais e demais presentes. Hoje eu poderia falar bastante como diz o vereador 

Dorival. Mas falo ao nosso bombeiro que São João do Itaperiú ganhou um presente. 

Menciono nosso Assessor Legislativo ex-prefeito Rovâni hoje nosso funcionário 

que não mediu esforços e ligações até o representante e responsável pelo caminhão e 

hoje São João do Itaperiú pode dizer tem 80%. Como presidente fico feliz por que 

desde janeiro até agora junto com a mesa e os vereadores economizamos este 

R$10000,00(dez mil reais) ao nosso bombeiro voluntário. Deixo o agradecimento 

pelo grande trabalho que vocês desenvolvem eu visitei a corporação hoje sou 

contribuinte. Tem limpeza, organização todas as pessoas deveriam conhecer o 

quartel e que vejam o que é um trabalho voluntário. Eu teria mais comentários para 

fazer vereador mais deixarei pra próxima sessão assim agradeço a todos. Em 

seguida o senhor Presidente solicita a leitura da ordem do dia: Indicação nº 

017/2019 retirada da ordem do dia. Indicação nº 018/2019. O Vereador Dorival 

pede um aparte senhor presidente está indicação deve ser retificada. Não é um 

ginásio de esportes e sim uma quadra coberta, obrigado.  Indicação nº 019/2019 

e indicação nº 020/2019. Decreto legislativo nº 013/2019 referente exercício 2017 

contas do Poder Executivo. Projeto de lei nº 031/2019. Indicação nº 

018/019/2019 aprovada em sua primeira e única votação. Decreto legislativo nº 

013/2019 referente exercício 2017 contas do Poder Executivo aprovado em sua 

primeira e única votação. Projeto de lei nº 031/2019 aprovado em sua primeira 

e única votação. Indicação nº 020/2019 aprovada com uso da palavra. Na 

votação da indicação nº 020/2019 o vereador Marcos pede um aparte: Gostaria 

de dizer que sou a favor da indicação mais só gostaria de saber por que não foi 

colocado o nome de todos os vereadores se todos nós somos a favor. Obrigado.  

O presidente Valdeci Delmonego faz uso da palavra: Vereador um detalhe por 

que a indicação de Santa Cruz não foi o nome de todos os vereadores também, 

obrigado.  O Vereador Marcos continua a palavra mais na indicação do 

bombeiro voluntário todos nós economizamos não sou contra mais deveria ser 

o nome de todos ficava mais bonito, obrigado.  Na votação da indicação nº 

020/2019 o vereador Sandro pede um aparte: a questão da indicação que visa 

recurso ao bombeiro eu posso dizer que estou ajudando nesse recurso 

comandante Caetano. Por que neste ano eu não tirei nenhuma diária, não fui á 

Brasília e a respeito tem vereador aqui que poderia ter mais recurso na casa 
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que foi a Brasília e fez indicação. Fazer indicação é fácil difícil é economizar. 

Vereador Sandro nestes três anos não tirei nenhuma diária poderia ter mais 

dinheiro nesta casa para ajudar a corporação. E aqui vejo que falta respeito 

com os nobres companheiros vereadores. Por que somos nove vereadores e 

trabalhamos com transparência. A indicação é do vereador Dorival, Joél e 

Valdeci poderia ter lido de quem era a indicação e falta de respeito com os 

demais vereadores. Sendo que a corporação é um trabalho sério certo e estes 

vereadores gastaram muito mais do que eu aqui nestes três anos. Parabéns a 

vocês sou a favor da indicação.  Na votação da indicação nº 020/2019 o 

vereador Pedro Schnaider Junior pede um aparte: Vereador Sandro sobre a 

economia acho que você anda meio equivocado. Eu sou um vereador que fui em 

Brasília junto com o prefeito estivemos com o ministro do turismo onde ele 

repassou R$ 250000,00(duzentos e cinquenta mil reais). Mais um detalhe a 

quadra poli esportiva de Santa Cruz coberta e a quadra de Santo Antonio R$ 

R$ 300000,00(trezentos mil reais) então você diz que vamos em Brasília passear 

só para gastar dinheiro está bem equivocado. Na votação da indicação nº 

020/2019 o vereador Dorival pede um aparte: Só pra deixar bem frisado está 

indicação do bombeiro está sugerindo que o executivo repasse se ele não quiser 

não repassa. Mas acredito que vai repassar está uma briga em três anos para 

fazer o repasse e sempre tem um empecilho que falta alguma coisa. Para 

concluir vereador Sandro este ano eu também não peguei nenhuma diária e 

nem andei com o carro da câmara andei só com o meu carro particular e o 

comandante com a corporação sabe que quando precisar o vereador Dorival 

estará presente. Obrigado. O presidente Valdeci Delmonego determinou que o 

técnico do som Batata cortasse todos os microfones deixando só o dele. 

Obrigado. Indicação nº 020/2019 aprovada em sua primeira e única votação.  

Nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente declarou encerrados os 

trabalhos da presente Sessão e convocou os Senhores Vereadores para próxima 

Sessão Ordinária que se realizará dia 10 de dezembro de 2019, às 19hs, em sua sede. 
E, para constar, lavra a presente Ata que vai assinada pelo Senhor Presidente e pelo 

1º Secretário. Sala de Sessões, 03 de dezembro de 2019. 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////. 

 

Vereador Valdeci Delmonego                   Vereador Joél João Rocha 

         Presidente                                        1º Secretário 
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